



東 俣 野 4月号

東俣野小学校 学校だより

平成31年4月5日

ご入学・ご進級おめでとうございます

学校長 岡田 浩

色とりどりの花が咲きそろい、桜の花びらの舞う美しい季節となりました。

本日、新1年生54名が入学しました。新たに4名の転入生を迎え、全校児童346名14学級で今年度、東俣野小学校の教育活動が始まります。

まず、新1年生の保護者の皆様、お子様の小学校ご入学、誠におめでとうございます。学校生活の出発にあたり、お子様の健やかな成長に大きな期待を抱いておられることと思います。子どもたちにとっても、初めての学校生活、不安と緊張の中にも喜びで胸がふくらんでいることでしょう。早く学校生活に慣れ、毎日の学校生活が喜びと楽しさにあふれたものとなるよう願っています。

また、進級した子どもたちの保護者の皆様、ご進級おめでとうございます。この新学期を期待感と希望をもって迎えたことと思います。私たち教職員一同、一人一人の子どもたちの思いに寄り添い、期待に応えるべき全力を傾ける覚悟であります。

さて、私は、本校校長を7年間務められた村田幹男校長のご退職に伴い、後任として金沢区の金沢小学校より着任いたしました。本校を初めて訪れた際、とても雄大な富士山を中心とした山並みが大変美しく、素晴らしい環境だと驚きました。初めての校長職ですが、本校の教育目標である、

豊かなかかわりの中で とともに輝く ひがまたっ子

ひ	拓く子	自ら問題を発見し、主体的に考え、よりよく解決する子(知)
が	感謝する子	自他を大切にし、互いのよさを認め合う子(徳)
ま	まっすぐ素直な子	心身ともにたくましく生きる子(体)
たっ	高め合う子	夢や目標をもち、他者と協働し、高め合う子(公)
こ	行動する子	自分の思いをもち、自ら進んで行動する子(開)

の具現化に向けて、全職員と協力し合い、精一杯努めて参る所存でございます。

当たり前のことですが、子どもたちの教育は、決して学校だけでできるものではありません。今年、ラグビーワールドカップ決勝が横浜で開催されますが、地域と保護者と学校が、がっちりとスクラムを組んで子どもたちのよりよい成長のために努めて参りたいと思います。どうぞ多大なるご支援の程、よろしくお願い致します。

「東俣野小学校風の会」が教育委員会表彰を受けました！！

毎年本校の「凧づくり・凧あげ大会」の際に指導者として大変お世話になっている「東俣野小学校風の会」が、先月、教育委員会表彰を受けました。この表彰は長期にわたり学校教育に係り、教育行政に貢献した地域の個人・団体に贈られるものです。30年以上の長きにわたって「凧づくり・凧あげ大会」にご尽力いただいた東俣野小学校風の会にぴったりの表彰です。おめでとうございます。